

Ibbenbüren/Steinfurt/Recke

Webbasierter Gesamtabschluss

[09.03.2016] Drei nordrhein-westfälische Kommunen haben sich für das Modul „Kommunaler Gesamtabschluss“ des Software-Spezialisten ab-data entschieden. Das Verfahren ist webbasiert und kann auch über Tablets oder Smartphones genutzt werden.

Um den kommunalen Gesamtabschluss zu erstellen, beschaffen die nordrhein-westfälischen Städte Ibbenbüren und Steinfurt sowie die Gemeinde Recke eine moderne, datenbankgestützte Software. In ihrem jeweiligen Auswahlverfahren entschieden sie sich für die Lösung „Kommunaler Gesamtabschluss“ des Anbieters ab-data. Wie das Unternehmen mitteilt, ist das Verfahren Teil der Produktfamilie ab-data Web Finanzwesen, die auf Oracle-Technologie basiert. Das Verfahren ist webbasiert und kann auch über das Internet oder Landesdatennetze genutzt werden. Der Vorteil laut Anbieter: Der Gesamtabschluss gerate damit nicht nur zu einem einmaligen Abstimmungsvorgang exportierter Daten, sondern zu einer integrierten, verwaltungsweiten Gesamtlösung aller kommunalen Gesellschaften, mit der alle angebundene Mitarbeiter jederzeit arbeiten könnten. Zudem könne das Verfahren auch mobil über Tablets und Smartphones genutzt werden.

(al)

Stichwörter: Finanzwesen, Ibbenbüren, Steinfurt, Recke, Gesamtabschluss